

Für seine langjährige Unterstützung des Orga-Teams des Freundeskreises Guénange wurde dem ehemaligen Vorsitzenden des Heimatvereins Laer, Karl Wilmer, während einer Sitzung des Teams gedankt. Die Kontakte zu den Partnergemeinden Badersleben und Guénange waren ihm sehr wichtig. Beide Partnerschaften sind eine Fachgruppe des Heimatvereins. Der Vorsitzende, Bernhard Potthoff, überreichte Karl Wilmer einen Bildband über das Münsterland und hofft, dass Karl Wilmer auch weiterhin zu den Veranstaltungen des Freundeskreises kommt. Dort ist er ein immer gerne gesehener Gast ist.